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ИнформацИонное сообщенИе 
о Пленуме Комитета Чувашского республиканского отделения КПрф
2 февраля 2021 г. в Чебоксарах 

состоялся III Пленум Комитета Чу-
вашского республиканского отде-
ления КПРФ. В его работе помимо 
членов рескома и приглашённых 
активистов участвовали замести-
тель Председателя ЦК КПРФ Ю.В. 
Афонин, депутат Государствен-
ной Думы Д.В. Кузякин, получив-
ший мандат ушедшего из жизни 
В.С. ШУРЧАНОВА, а также пред-
ставитель Управления Минюста 
России по Чувашской Республике.

Утром Ю.В. Афонин побывал на 
кладбище в Карачурах, где почтил 
память бывшего члена Президиума 
ЦК КПРФ, депутата Государственной 
Думы, первого секретаря Чувашско-
го рескома КПРФ В.С. ШУРЧАНОВА. 
Затем Юрий Вячеславович вместе с 
врио первого секретаря Чувашско-
го рескома КПРФ А.В. Шурчановым 
возложил цветы к памятнику В.И. 
Ленину на площади Республики в 

Чебоксарах. По приглашению Главы 
Чувашии О.А. Николаева Ю.В. Афо-
нин присутствовал на оглашении 
ежегодного Послания Главы Чува-
шии Государственному Совету Чу-
вашской Республики, проходившем 
в Чувашском государственном теа-
тре оперы и балета. 

Перед открытием Пленума Ю.В. 
Афонин вручил партийные биле-
ты пятерым новым членам КПРФ, 
медали «100 лет образования Чу-
вашской Автономной области – Чу-
вашской АССР», которых удостои-
лись секретарь 16-го чебоксарского 
первичного отделения КПРФ Ю.И. 
Семёнов, председатель Чувашского 

республиканского отделения ВЖС 
«Надежда России» Л.В. Орешникова 
и член Чебоксарского горкома КПРФ 
И.В. Ильина.

Открыл Пленум и вёл заседание 
врио первого секретаря рескома 
А.В. Шурчанов.

Участники Пленума включили в 
повестку дня вопросы: об итогах XIII 

(январского) Пленума ЦК КПРФ «Об 
информационно-пропагандистской 
работе КПРФ в условиях современ-
ной гибридной войны» и задачах Чу-
вашского республиканского отделе-
ния КПРФ на 2021 год; об избрании 
первого секретаря Комитета Чуваш-
ского республиканского отделения 
КПРФ; о назначении даты проведе-
ния Конференции республиканского 
отделения партии.

С докладом на тему «Об итогах 
XIII (январского) Пленума ЦК КПРФ 
«Об информационно-пропагандист-
ской работе КПРФ в условиях совре-
менной гибридной войны»  и задачах 
Чувашского республиканского отде-

ления КПРФ на 2021 год» выступил 
врио первого секретаря Чувашского 
рескома КПРФ А.В. Шурчанов. Он 
рассказал о работе XIII (январского) 
Пленума ЦК КПРФ, охарактеризовал 
общественно-политическую ситуа-
цию в стране. Отметил, что инфор-
мационная война есть острейший 
компонент классовой борьбы труда 
и капитала. Чтобы победить в борь-
бе за социализм, нужно научиться 
побеждать на поле острых и безжа-
лостных информационных битв.

Далее Алексей Валентинович 
проанализировал работу партий-
ных средств массовой информации, 
имеющихся в распоряжении реско-
ма – газет, сайта. И призвал усилить 
работу в интернет-ресурсах и соц-
сетях. Завершая выступление, он 
сделал акцент на вытекающих из 
решений XIII (январского) Пленума 
ЦК КПРФ задачах республиканского 
партийного отделения. Все они наш-
ли отражение в принятом Постанов-
лении Пленума.

Ю.В. Афонин в своём выступле-
нии рассказал об ухудшающейся 
социально-экономической ситуации 

в России и задачах коммунистов. 
Власти загоняют страну в тупик. 
Грубейшей ошибкой властей Юрий 
Вячеславович назвал пенсионную 
реформу. И люди всё больше осоз-
нают необходимость смены курса и 
обновления власти. И тут реальная 
альтернатива – только КПРФ. Но без 
укрепления партии и увеличения её 
численности нам не обойтись, под-
черкнул выступающий. «Понимая, 
что реальную угрозу для капитала, 
усиления эксплуатации человека 
человеком, разгула коррупции пред-
ставляет лишь КПРФ и формиру-
емый партией широкий народный 
патриотический фронт, буржуазная 
власть усилила репрессии против 
КПРФ. Против нас идёт грязная ин-
формационная война по ТВ, в пе-
чатных СМИ, интернет-изданиях и 
соцсетях. На эти цели выделяются 
огромные деньги», - сказал Ю.В. 
Афонин. Ключевой задачей на пред-
стоящих выборах он назвал рабо-
ту на высокую явку избирателей и 
перекрытие избирательных участ-
ков наблюдателями от КПРФ. Под-
черкнул и важную роль партийных 
средств массовой информации, то 
есть информационной составляю-
щей в деятельности коммунистов.

Далее участники Пленума при-
ступили к рассмотрению вопроса об 
избрании первого секретаря Коми-
тета Чувашского республиканского 
отделения КПРФ. После длительной 
дискуссии вопрос об избрании пер-
вого секретаря рескома был перене-
сён на следующий Пленум. 

На этом Пленум завершил свою 
работу.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.

1. Принять к руководству и исполнению реше-
ния XIII (январского) Пленума ЦК КПРФ, выводы 
и предложения, содержащиеся в докладе на нём 
Председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова «Об ин-
формационно-пропагандистской работе КПРФ в 
условиях современной гибридной войны». Каж-
дому члену КПРФ самостоятельно или в системе 
партийной учёбы глубоко изучить содержание до-
клада Председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова, по-
высить личную активность участия в партийных 
делах и массовых мероприятиях, обращая внима-
ние на работу в информационном пространстве. 

2. Обсудить итоги ХIII (январского) Пленума 
ЦК КПРФ на собраниях первичных отделений, 
на пленумах РК и ГК КПРФ и принять конкретные 
планы по выполнению решений пленумов ЦК и 
Чувашского рескома КПРФ, КРК.

3. Провести третий этап 65-й отчётно-выбор-
ной Конференции Чувашского республиканского 
отделения КПРФ 27 февраля 2021 года в зале 
Чувашского рескома КПРФ, на которой предстоит 
выбрать троих делегатов на XVIII Съезд КПРФ.

4.  Чувашскому республиканскому отделению 
КПРФ максимально широко сочетать все формы 

агитации и пропаганды. Противостоять гибрид-
ным технологиям информационной войны капи-
тала против трудящихся. Наращивать кадровые 
и технические возможности партийных СМИ. Уси-
ливать пропаганду программных установок КПРФ.

5. Редакции газеты «Чебоксарская прав-
да» и сайту Чувашского рескома КПРФ 
энергичнее разоблачать проявления анти-
советизма и русофобии, пресекать поток 
антисоветской и русофобской продукции. 
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Продолжать решительную борьбу с фальсифи-
кациями истории. Использовать для этого весь 
пропагандистский арсенал партии, в том числе 
и право законодательной инициативы в Государ-
ственном Совете Чувашской Республики.

6. Чувашскому рескому КПРФ и местным ко-
митетам КПРФ настойчивее формировать сеть 
корреспондентов телевизионного канала «Крас-
ная Линия», газет «Правда», «Советская Рос-
сия» и «Чебоксарская правда», сайтов KPRF.RU 
и kprf121.ru, журнала «Политическое просвеще-
ние». Содействовать расширению числа их чита-
телей, зрителей, авторов и экспертов.

7. Райкомам и горкомам КПРФ усилить работу 
по приёму в партию и созданию новых первичных 
отделений, партгрупп в каждом сельском посе-
лении, назначению ответственных закреплённых 

коммунистов в каждом сельском населённом пун-
кте и микрорайоне городов, выявлять и привле-
кать к совместной работе сторонников партии, соз-
давать комсомольские и пионерские организации.

8. Бюро Чувашского рескома КПРФ, районным 
и городским Комитетам партии усилить агитаци-
онно-массовую и пропагандистскую работу сре-
ди населения, используя и комбинируя для этого 
разные формы: ресурсы в сети Интернет, под-
писку на газету «Правда», массированное рас-
пространение спецвыпусков печатных изданий 
партии, в том числе газет «Правда», «Советская 
Россия» и «Чебоксарская правда», листовочно-
го материала, организацию встреч депутатов от 
КПРФ с населением. Оформлять персональную 
подписку на 2 полугодие 2021 года коммунистов 
через редакцию газеты «Правда».

9. Поручить первым секретарям райкомов и 
горкомов КПРФ организовывать в районах и горо-

дах не менее 1 раза в полугодие отчёты перед из-
бирателями депутата Госдумы РФ Кузякина Д.В. и 
депутатов Госсовета республики Андреева А.М., 
Данилова Г.В., Шлепнёва Ю.Ч. Организовать по 
планам райкомов и горкомов партии отчёты де-
путатов от КПРФ, избранных в органы местного 
самоуправления районов и городов, сельских и 
городских поселений.

10. Бюро рескома КПРФ, горкомам и райко-
мам, первичным отделениям КПРФ расширить 
участие в работе официального сайта Чуваш-
ского рескома КПРФ, обеспечить проведение он-
лайн-конференций, ведение электронной пере-
писки и получение агитационно-пропагандистских 
материалов.

11. Бюро рескома КПРФ и первым секретарям 
РК и ГК постепенно перевести всю переписку и 
обмен информацией на электронный документо-
оборот, электронную почту.

Из Постановления
III  Пленума Комитета Чувашского республиканского отделения КПРФ
Окончание. Начало на 1-й стр.

Готовимся к 23 февраля
Заседание Общероссийского штаба протестных действий под ру-

ководством заместителя Председателя ЦК КПРФ Владимира Кашина 
было посвящено к проведению массовых акций 23 февраля, в день 
103-й годовщины со дня создания Красной, Советской Армии и Воен-
но-Морского Флота.

В нынешних условиях, сказал В. Кашин, когда зарубежные недоброжела-
тели и «пятая колонна» в нашей стране продолжают попытки дестабилизи-
ровать ситуацию, этот день будет иметь особое значение. В ходе массовых 
акций 23 февраля, помимо темы укрепления армии, чествования выдаю-
щихся наших традиций, в числе главных будет поднята тема патриотическо-
го воспитания. Сегодня это важнейшая задача, и от успешной её реализа-
ции зависит будущее страны.

Ситуация в здравоохранении и образовании, нищета, безработица — на 
акциях 23 февраля будут подниматься все социально-экономические про-
блемы, которые волнуют граждан, отметил В. Кашин. Отдельное внимание 
следует обратить на ситуацию с преследованием красных активистов.

Автовокзалам в Чувашии наступает конец?
В конце января совет 

директоров АО «Автовок-
залы и автостанции» («Ав-
тоВАС») принял решение 
о прекращении автовок-
зальной и перевозочной 
деятельности. Земельные 
участки и недвижимость 
двух автовокзалов и 17 
диспетчерско-кассовых 
пунктов в городах и рай-
онных центрах Чувашии 
будут сданы в аренду, а 
движимое имущество, не-
обходимое для оказания 
услуг, планируется продать. 400 автобусных маршрутов повисают в 
воздухе. Вместо Чебоксарского автовокзала появится очередной тор-
говый центр.

Руководство АО «АвтоВас» ищет заинтересованного контрагента для 
оказания им услуг автовокзалов населению. Ситуация должна проясниться 
в феврале. А если контрагент не найдётся? Или найдётся такой, который 
будет заинтересован только в извлечении прибыли от перевозок пассажи-
ров и которому будет не до интересов жителей глубинки, оставшихся без 
транспортного сообщения. Таковы плоды печального банкротства «Чува-
шавтотранса»… 

Акцию против закрытия автовокзала в Чебоксарах провели комсомоль-
цы. Пикетчики держали в руках плакаты «Оставим автовокзал городу и ре-
спублике», «КПРФ против закрытия автовокзала и постройки ТРЦ».

С. Петров.

ВлАСтИ МОСКВы ПОДАлИ В СУД 
НА «ЧтО? ГДе? КОГДА?»

Департамент городского имущества Москвы подал иск в Арбитражный суд 
столицы к телепередаче «Что? Где? Когда?» на 1,9 миллиона рублей. От-
ветчиком указана региональная общественная организация «Объединение 
любителей телепрограммы "Что? Где? Когда?"». Её учредителями являются 
гендиректор телекомпании «Игра ТВ» Наталия Стеценко, генпродюсер «Игра 
ТВ» Андрей Козлов и ведущий передачи Борис Крюк, сообщает Lenta.ru.

В материалах говорится, что московское ведомство хочет взыскать с ор-
ганизации задолженность по арендной плате с 1 октября 2012 по 20 мая 
2013 года. Сумма платежей составляет почти 1,6 миллиона рублей плюс 
сумма пени в размере 325 тысяч рублей. Известно, что интеллектуальная 
телевикторина берет в аренду помещение на Крымском валу, где и проходят 
съемки для Первого канала.

Ранее известный российский хакер Александр Варской похвастался, что 
однажды ему удалось взломать сайт игры «Что? Где? Когда?». Он объяс-
нил, что все вопросы «тринадцатого сектора» вместе с ответами заранее 
выкладывались в отдельном файле на сервере t13.mts.ru.

На сентябрьских выборах про-
шлого года депутатом Чебоксарско-
го городского Собрания депутатов 
от КПРФ стал молодой коммунист 
С.е. ерощенко. Он активно провёл 
избирательную кампанию и заслу-
женно победил. Сегодня мы предо-
ставляем ему слово. Чтобы он по-
делился опытом своей работы в 
избирательную кампанию.

– Начали мы с того, что совместно 
с жителями, председателями ЖСК и 
ТСЖ, старшими домов юго-западно-
го района Чебоксар и волонтёрами 
КПРФ разработали социальную про-
грамму «Юго-западный – НАШ дом!», 
– рассказывает Сергей Евгеньевич. 
– В ней были отражены основные 
проблемы нашего микрорайона, ко-
торые нужно решать на городском и 
общереспубликанском уровне. Разра-
ботали конкретный план её реализа-
ции. Он включал такие направления 
деятельности, как плохое состояние 
подъездов и лифтов, детских площа-
док или их отсутствие, дорог и отсут-
ствие ливнёвок, тротуаров, нехватка 
парковочных мест для автомобилей, 
неудовлетворительная экологическая 
ситуация. И начали работать. 

В мае – июне вместе с моей коман-
дой волонтёров провели масштабную 
благотворительную акцию по раздаче 
населению многоразовых защитных 
масок. Всего раздали более одной ты-
сячи защитных масок. Люди воспри-
нимали это, как говорится, на «Ура!». 
И благодарили нас за проявленное 
внимание и заботу. Это воодушевля-
ет.

Следующим масштабным про-
ектом стала экологическая акция по 
сбору отработанных элементов пита-
ния, пальчиковых и мизинчиковых ба-
тареек. За лето мы собрали и отпра-
вили на утилизацию 239 килограммов 
вышедших из строя батареек. Будем 
и дальше продолжать сбор использо-
ванных элементов питания. В августе 
провели коммунистический суббот-
ник в зелёной зоне по бульвару Мит-

това. Выгребали вместе с местными 
жителями мусор – стекло, пластик, 
пакеты и прочее. Вывезли 8 кубов му-
сора! Установили информационные 
таблички о запрете выброса мусора. 
Такие акции мы планируем регулярно.    

24 июня по улице Гражданской, 72, 
помещение 1, открыли общественную 
приёмную, в которую мог обратиться 
любой местный житель. Через неё 
мы до сих пор оказываем людям со-
действие в решении правовых и со-
циальных вопросов. По обращениям 
граждан были оформлены 37 депу-
татских запросов. Они помогли сдви-
нуть с мёртвой точки решение многих 
вопросов. Например, капремонт и 
реконструкция дороги по улице Граж-
данской (собрано 168 подписей горо-
жан), капремонт дороги возле дома 17 
по бульвару Миттова (158 подписей), 
установка банкомата Сбербанка на 
том же бульваре (327 подписей).

В общественную приёмную мож-
но обратиться, не выходя из дома, по 
ссылке в интернете www.eroshchenko.
ru и оставить обращение по указан-
ной форме.

Всё, о чём я рассказал, наглядно 
иллюстрирует, что с избирателями 
нужно работать конкретно и регуляр-
но. Тогда и результат будет гаранти-
рован.

С. Петров.

Сергей Ерощенко: «Наша программа 
конкретна и конструктивна!»

Опытом делится депутат

Гаражная амнистия
Госдума в первом чтении одобрили законопроект о «гаражной амни-

стии», упрощающей регистрацию гаражей, возведённых до 30 декабря 
2004 года, когда был введён в действие Градостроительный кодекс.

Согласно проекту закона, гражданин, использующий гараж, являющийся 
объектом капитального строительства, до 1 января 2026 года имеет право 
на предоставление земельного участка под гаражом в собственность бес-
платно. Важно, чтобы участок в своё время был предоставлен гражданину 
организацией или органом власти либо на основании решения общего со-
брания членов гаражного кооператива.

Гаражная амнистия вступит в силу весной 2021 г.
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30 декабря 1922 года образован Союз Советских Социалистических Республик

Памяти товарища

Кинув взгляд на заголовок, читатель ска-
жет: откуда в Чувашии взялся Барклай де 
толли? тот, известный в истории, командовал 
русской армией в начале войны 1812 года. А 
тут в Чувашии, в наши дни…

Барклай обладал личным бесстрашием, муже-
ством и высокостью духа. И тот человек, которо-
го я имею в виду, в трагические для страны дни 
остался верен долгу и чести, проявил силу духа.

Но сначала о событиях 1812 года. Страшной 
лавиной катилась по русской земле наполеонов-
ская армия, сметая всё на пути. Барклай вынуж-
денно отдал приказ отступать в глубь страны. 
Это вызвало недовольство как в армии, так и при 
Дворе. Барклая обвиняли в трусости и предатель-
стве. Но он упорно проводил свою глубоко про-
думанную тактику. В конце концов Барклай был 
смещён, а на его место назначен Кутузов. Однако 
новый главнокомандующий продолжил ту же, вы-
работанную Барклаем тактику. 

На знаменитом совете в Филях Барклай пред-
ложил сдать Москву без боя. Им руководило не 
ложное тщеславие, что подумают лично о нём, а 
необходимость спасения армии и, значит, России. 
После него сдачу Москвы поддержали другие ге-
нералы.

Такое вступление важно для понимания даль-
нейшего повествования.

В период злополучной перестройки первым се-
кретарём Чувашского рескома партии был избран 
В.С. ШУРЧАНОВ. Вопреки горбачёвскому руковод-
ству, которому не нужны были смелые, самостоя-
тельные, творчески мыслящие люди. Просто низо-
вые партийные работники уже начали понимать, 
что страна идёт не туда, и проявили определён-
ную смелость, выбрав из своей среды того, кому 
верили, на кого надеялись, про кого знали, что он 
не предаст при любых поворотах политики.

В то время руководство КПСС неожиданно по-
высило зарплаты партийным работникам. Даль-
новидные умы поняли, что это своеобразный 
подкуп, стремление вбить клин между партией и 
народом. Одним из первых это понял и В.С. ШУР-
ЧАНОВ. Он и его ближайшие соратники публично 
отказались от прибавки. До тех пор, пока не повы-
сят зарплату всем советским работникам.

Однако впереди были ещё более жёсткие ис-
пытания. Помнится, на Пленуме рескома партии 
обсуждались народнохозяйственные планы и 

пути их решения. С места поднялся один из пред-
ставителей районов Чувашии и предложил вы-
разить недоверие Генеральному секретарю ЦК 
КПСС Горбачёву. В зале повисла мёртвая тиши-
на. Все ждали, что скажет их молодой лидер В.С. 
ШУРЧАНОВ. Конечно, можно было легко отмах-
нуться от предложения, мол, не по повестке дня. 
Но Валентин Сергеевич, понимая, чем ему это 
может грозить со стороны ЦК, не пошёл по лёгко-
му пути. Он уважал мнение партийцев и поставил 
вопрос на голосование. При этом первым поднял 
руку за выражение недоверия.

Чтобы так поступить при ещё всесильном ген-
секе Горбачёве, нужно было обладать незауряд-
ным мужеством, непоколебимой убеждённостью 
в своей правоте, силой духа, подобной той, какую 
проявил Барклай де Толли.

ШУРЧАНОВ любил работать коллегиально, 
всегда стремился найти оптимальное решение. 
И тут уж как в пословице: ум – хорошо, а два – 
лучше.

Вспоминается интервью Валентина Серге-
евича, данное журналистке Чувашского радио 
Венере Большовой в июле 1991 года. Он глубо-
ко проанализировал обстановку в республике 
и стране. Сказал, что в первую очередь партия 
обязана видеть процессы, происходящие в со-
знании людей, понимать, как ими осмысляется 
действительность. Исходя из этого и принимать 
решения. Иначе ничего не получится. Высказал-
ся в поддержку малого и среднего бизнеса, мол, 
честных предпринимателей нужно поддерживать, 
помогать им. И добавил: «Нам нужны не просто 
исполнители, а творцы, люди энергичные и ини-
циативные».

Тогда уже зарождались первые ростки обнов-
ления. Жаль, народ не успел ощутить эти добрые 
перемены – Коммунистическую партию запрети-
ли. В отличие от многих, ШУРЧАНОВ не кинулся 
устраивать своё личное благополучие. Он остал-
ся верен партии и народу, который, кстати, избрал 
его депутатом Государственной Думы. И мы, из-
биратели, видели, как он честно и добросовестно 
выполнял наши наказы.

На одной из пресс-конференций ШУРЧАНОВА 
спросили, как он будет голосовать по пакету зако-
нопроектов о ввозе на территорию нашей страны 
ядерных отходов. Он не стал кривить душой. Ска-
зал, что как инженер считает – технологически 

можно обеспечить безопасность. С ядерными от-
ходами надо работать. У ядерной науки есть пер-
спективы. Но народ пока не понял это. Без долж-
ной подготовки населения он голосовать «за» не 
будет. Депутат не вправе отрываться от народа. 
Так он и поступил впоследствии.

А вспомни-ка, читатель, сколько было тех, 
кто в разное время претендовал на пост прези-
дента Чувашии, чиновников и генералов. Много 
чего они обещали. А не достигнув цели, исчезали 
навсегда, забывая о народе, которому клялись в 
любви. ШУРЧАНОВ же всегда был в гуще народа, 
отдавал людям все свои силы и знания, опыт и 
талант хозяйственника и политика.

Как часто случается, что истинную цену чело-
века мы узнаём лишь потом. Вот как А.С. Пушкин 
воспел Барклая де Толли в стихотворении «Пол-
ководец» (1835 г.).

Народ, таинственно спасаемый тобою,
Ругался над твоей священной сединою.
И тот, чей острый ум тебя и постигал,
В угоду им тебя лукаво порицал…
И долго, укреплён могущим убежденьем,
Ты был неколебим пред общим заблужденьем;
И на полупути был должен наконец
Безмолвно уступить и лавровый венец,
И власть, и замысел, обдуманный глубоко, -
И в полковых рядах сокрыться одиноко.
 .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .  .
Как часто мимо вас проходит человек,
Над кем ругается слепой и буйный век,
Но чей высокий лик в грядущем поколенье
Поэта приведёт в восторг и в умиленье!
Хочется надеяться, что наш народ прекрасно 

понимает своих истинных лидеров и воздаст им 
по достоинству не в будущем, а ныне: достойному 
сыну чувашского народа ШУРЧАНОВУ Валентину 
Сергеевичу.

Пётр Маркин, 
писатель.

С развалом СССР и захватом власти ель-
циным и его олигархами начался открытый 
грабёж трудового народа и «прихватизация» 
всего народного достояния. Первым делом 
криминальная власть присвоила 345,5 млрд. 
полноценных советских рублей, обеспечен-
ных золотом, которые советский народ хра-
нил в Сбербанке СССР. Рыночная стоимость 
тех сбережений на 2020 г. – 53 трлн. рублей.

В 1995 г. Госдума приняла закон, гарантирую-
щий восстановление и обеспечение сохранности 
дореформенных, советских сбережений граждан 
на вкладах сбербанка по состоянию на 20.06.1991 
г. Однако в 2003 г. партия власти приостановила 
компенсацию вкладов. 18 ноября 2020 г. фракция 
КПРФ в Госдуме внесла законопроект, гарантиру-
ющий выплаты сгоревших вкладов 1991 г. За его 
принятие ратовал и депутат от КПРФ В.С. ШУР-
ЧАНОВ. Но «ЕР», как всегда, проголосовала про-
тив. В результате антинародный закон о приоста-
новке компенсации вкладов продлили до 2024 г. 
18.12.2020 г. В.С. ШУРЧАНОВА не стало. Весь его 
жизненный путь – это беззаветное служение тру-
довому народу. Светлая память о Валентине Сер-
геевиче навсегда сохранится в наших сердцах!

Минуло уже 29 лет. Многих советских вкладчи-
ков давно нет в живых. Косят их нищета и прокля-

тый коронавирус, который, похоже, на руку анти-
народной власти: нет человека – нет и проблем!

В 1917 г. Советская Россия отказалась вы-
плачивать царские долги, аннулировав все до-
говора финансового характера. Однако в 1992 
г. либеральная российская власть, в нарушение 
Конституции, выплатила многомиллионные долги 
французам. Народных денег не жалко! За постсо-
ветский период Россия списала, то есть простила, 
многим государствам долги перед СССР на мил-
лиарды долларов. Только Ираку, входящему в де-
сятку крупнейших добытчиков нефти, списано 13 
млрд. долларов.

На 1 января 2021 г. наши золотовалютные 
резервы составляли 600 млрд. долларов, это 46 
трлн. рублей. В Фонде национального благосо-
стояния накопилось 13,5 трлн. рублей. Сбербанк 
России, получивший в 2020 г. чистую прибыль в 
размере 781,6 млрд. рублей, как правопреемник 
Сбербанка СССР, должен нести финансовую от-
ветственность перед советскими вкладчиками. 
Государство является его крупнейшим акционе-
ром. А у власти один ответ – нет денег! 

Между тем сбербанк ежегодно выплачивает 
сотни миллиардов рублей в виде дивидендов и 
бонусов топменеджерам, акционерам и государ-
ству. Деньги сразу же выводятся за рубеж. Только 
в прошлом году из страны утекло 3,5 трлн. рублей!

Богатые у нас богатеют, а бедные беднеют и 
становятся нищими. За чертой бедности сегодня 
свыше 20 млн. россиян. При этом 10 долларовых 
миллиардеров из 120 в 2020 г. разбогатели на 33 
млрд. долларов. По соцопросам, 83% населения 
не ждут позитивных изменений в наступившем 
году. Это катастрофа!

19 сентября состоится важное политическое 
событие – выборы в Государственную Думу. Веря 
лживым посулам представителей партии «ЕР», 
проявляя пассивность и безволие, народ опять 
может проиграть и дать партии власти возмож-
ность безраздельно властвовать, плодить законы 
в пользу буржуазной олигархии. А у КПРФ обрат-
ная задача – не допустить этого, всё сделать, что-
бы простому народу жилось реально лучше.

Семён Смирнов,
Вурнарский район.

Мнение

В душе сегодня очень грустно,
Куда ни глянь – везде так пусто.
Когда уходит Человек –
Мне, кажется, уходит век.

Он рядом был всегда с народом.
А он и был оттуда родом,

Нужду людей не просто знал –
Сам испытал, переживал.

Он не искал лучей под солнцем,
Переживал, стремился сердцем,
Чтоб это всё тепло отдать тому,
Кто не способен сам их взять.

Задорством он всегда искрился,
К добру и равенству стремился,
Теплом и радостью людей
Он так порадовать хотел.

Оспаривать никто не будет,
А молодость уж не забудет –

Во что он верил и мечтал
Исполнится, как он и знал.

Валентина 
Христофорова,

первый секретарь 
Урмарского райкома КПРФ.

Простой народ должен жить реально лучше

Чувашский барклай

Уходит человек – уходит век
Памяти В.С. ШУРЧАНОВА
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Поздравляем!

К 100-летию Чувашской автономии

КОРОтКОЙ 
СтРОКОЙ

 Российские студенты вернутся 
к очному формату обучения в подве-
домственных Минобрнауки РФ вузах 
с 8 февраля. Такой приказ подписал 
министр.
 Распоряжением главы республи-

ки сформирована рабочая группа, 
которая займётся изучением вопроса 
территориального изменения муни-
ципальных образований, то есть их 
объединением. На Высшем экономиче-
ском совете Чувашии уже была попытка 
объединить Шумерлю с Шумерлинским 
районом. Коммунисты высказались 
против. Все такие решение должно при-
нимать местное население.  
 Чувашия и госкорпорация «Ро-

стех» договорились о сотрудничестве в 
сфере цифровых технологий и здраво-
охранения. Планируется строитель-
ство медучреждений, в том числе 
новой республиканской клинической 
больницы с инфекционным корпу-
сом, чья сметная стоимость почти 24 
млрд. руб.
 В Чувашии действует только 

один приют для бродячих собак и 
кошек – в Чебоксарах. Он перепол-
нен. Планируется построить приюты 
для бездомных животных в Новочебок-
сарске, Алатырском, Канашском и Шу-
мерлинском районах. В текущем году 
чебоксарский приют будет расширять-
ся, второй построят в Лапсарах. В про-
шлом году было отловлено 570 бродя-
чих животных.
 В прошлом году были рекуль-

тивированы полигоны твёрдых 
коммунальных отходов в Аликово 
и Яльчиках, ранее был закрыт поли-
гон в Чебоксарах. На очереди – свалка 
мусора в Ширтанском поселении Ибре-
синского района, а в 2022 г. планирует-
ся рекультивировать свалку в Ядрине, 
площадь которой 2 гектара.
 В Чебоксарах в настоящее 

время строятся 6 детских садов и 
школа. Детсады возводятся в микро-
районах Альгешево, Благовещенский, 
Радужный, Солнечный, Университет-
ский-2 и в 14-м микрорайоне. А одна 
из самых больших в Поволжье школ 
на 1650 детей строится в микрорайоне 
Садовый. Проектируются ещё 10 соци-
альных объектов.
 День российского студенчества 

и юбилейную дату поэта Николая 
Рубцова отметили алатырские ком-
мунисты и сторонники Компартии. 
Секретарь горкома КПРФ Александр 
Киреев читал стихи, в том числе и соб-
ственные. Активистка Ирина Сидякина 
напомнила историю Татьяниного дня. 
Руководство горкома также участвова-
ло в «круглом столе» на тему прямых 
выборов глав муниципалитетов, где 
чётко обозначило свою позицию: ком-
мунисты за прямые выборы.
 В Арбитражный суд республики 

поступил иск от Сбербанка о несосто-
ятельности агрохолдинга «Юрма», за-
должавшего 2,29 млрд. руб. Судебное 
заседание назначено на 12 февраля.
 Главу администрации Русско-

Алгашинского сельского поселения 
оштрафовали на 10 
тыс. руб. за невыпол-
нение требования про-
куратуры о ликвидации 
несанкционированной 
свалки.

С юбилеем:
Пирогов Анатолий Иванович (85 лет), Купранов Алек-

сей Алексеевич (85 лет), Ибресинский район.

С днём рождения:
Плявиниекс Сергей Андреевич, Мидуков Владимир 

Александрович, Шумерлинский район.
Гаврилов Нил Иванович, Павлов Михаил Андреевич, 

Мочалов Иван Петрович, Прокопьев Михаил Прокопье-
вич, Мариинско-Посадский район.

Иванова людмила Фёдоровна, Горбунова Ольга Фо-
минична, Быстрова Ольга Фёдоровна, Урмарский район.

Курбатова Надежда Васильевна, Ибресинский район.
Сродникова лидия Семёновна, ПО-35, г. Чебоксары.
Смирнов Алексей Петрович, секретарь Большекатрась-

ского ПО, член бюро райкома партии, Николаев Михаил 
Николаевич, секретарь Синьяльского ПО, Степанов Иван 
Владимирович, Чиршкасинское ПО, Чебоксарский район.

Осинцева Вера Николаевна, Соколова Валентина Се-
мёновна, г. Алатырь.

Моргаушский райком КПРФ и Тораевское первичное от-
деление извещают об уходе из жизни секретаря Тораев-
ского ПО

Жеколдина Анатолия Васильевича
и выражают самые искренние соболезнования его родным 
и близким.

В Козловке состоялся пленум районного комите-
та КПРФ. В его работе участвовали и представите-
ли дружественных общественных организаций.

Первый секретарь Козловского РК КПРФ И.Е. Куз-
нецов рассказал собравшимся об итогах октябрьского 
Пленума ЦК КПРФ, давшего старт формированию Ле-
вопатриотического народного фронта, об итогах рабо-
ты коммунистов района в 2020 г. и основных задачах на 
ближайший период. Доклад вызвал оживлённую дис-
куссию. Было немало желающих высказать свою пози-
цию, задать вопросы.

Принято постановление об активизации работы 
по приёму в партию, сбору взносов и пожертвований, 
раздаче газет среди населения, информированию о 
деятельности партии в соцсетях, участию в выборах, 
защите прав трудящегося населения, объединения во-
круг местного отделения КПРФ сторонников партии и 
общественных организаций левопатриотической на-
правленности.

Марат Волгин.

На пленуме Алатырского горкома КПРФ обсуж-
дались итоги XIII Пленума ЦК КПРФ. его провела 
первый секретарь горкома  лариса Вавилова.

В свете создания Левопатриотического народного 
фронта на пленуме говорилось о том, что к алатырским 
коммунистам могут присоединиться региональное от-

деление Всероссийского созидательного движения 
«Русский Лад», городские отделения Союза писателей 
Чувашии, общероссийских общественных организаций 
«Дети войны», «Союз Советских офицеров», ВЖС «На-
дежда России» и движения «За новый социализм».

Члены горкома пришли к выводу о том, что КПРФ 
по-прежнему остаётся единственной, кто последова-
тельно защищает интересы трудового народа и актив-
но выступает против всех драконовских и бесчеловеч-
ных законов, которые навязывает нам власть.

Пленумом принято решение о формировании изби-
рательного штаба по подготовке и проведению выбо-
ров 2021 г., обсуждены кандидатуры, рекомендуемые 
к выдвижению в Госсовет Чувашии и Государственную 
Думу. Из состава горкома были выведены двое това-
рищей. Двоих активистов рекомендовали направить на 
учёбу в Центр политической учёбы при ЦК КПРФ.

В обсуждении  вопросов участвовали секретарь ГК 
КПРФ Александр Киреев, Зинаида Зеленова, Влади-
мир Минейкин, Алла Пшеничная, Михаил Соколов и 
Александр Чегуров.

Проведённое по окончании пленума заседание 
бюро Алатырского горкома КПРФ утвердило план 
работы местного отделения Компартии на февраль 
2021 г.

Александр Киреев,
секретарь Алатырского горкома КПРФ.

Курс – на объединение сторонников партии 
левопатриотической направленности

Вышла в свет книга 
о совхозе «Аксаринский»
В Мариинско-Посад-

ском районе наш това-
рищ Мартьянов Анатолий 
Фёдорович издал книгу, 
посвящённую созданию 
и развитию совхоза «Ак-
саринский». В ней расска-
зывается о деятельности 
совхоза, излагаются био-
графии людей, которые в 
нём работали.

Анатолию Фёдоровичу 
уже 89 лет. Большую часть жизни он проработал 
в сельском хозяйстве, много лет был секрета-
рём Аксаринского первичного отделения КПРФ, 
награждён партийными наградами. Книгу он на-
писал, чтобы сохранить память о совхозе.

А. Фёдоров.

Ветерана партии Мутину Алевтину Степановну 
хорошо знают коммунисты Шумерлинского райо-
на. Она в своё время возглавляла первичное от-
деление, вместе с коллегами активно боролась 
за светлое будущее людей труда. Однако годы 
берут своё. По состоянию здоровья сегодня она 
не может выходить из дома. Поздравить Алевтину 
Степановну с днём рождения пришла секретарь 
горкома партии Галина Сергеевна Горбачёва. Она 
вручила А.С. Мутиной медаль «Дети войны», цве-
ты и пожелала крепкого здоровья и благополучия.

Шумерлинский горком КПРФ.

Комсомол Чувашии 
против беззакония
Комсомольцы прове-

ли в Чебоксарах пикеты в 
защиту руководителя со-
вхоза имени ленина Павла 
Грудинина, Андрея лев-
ченко и всех тех, кто се-
годня неугоден власти, кто 
подвергается нападкам и 
прессингу.

Каждый должен пони-
мать, если сегодня мы будем 
молчать, то завтра в списке 
«неугодных» может появить-
ся фамилия любого из нас.

Пресс-служба 
Чувашского рескома КПРФ.


